

mars 2015

Hoffmann

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Hoffmann](#)

Le seuil du milliard d'euros franchi



L'année 2014 restera dans les annales de Hoffmann

Group, le distributeur ayant pour la première fois franchi le cap du milliard d'euros de chiffre d'affaires, soit une augmentation de 8,9% par rapport au résultat précédent. Hoffmann Group a renforcé ses positions sur tous ses marchés, tant en Allemagne qu'à l'étranger, dont la part des ventes représente aujourd'hui 28% du chiffre d'affaires global.

Le groupe attribue son dynamisme à ses investissements au niveau de ses équipes mais aussi en termes de prestations pour ses clients, sans oublier les innovations, notamment en ce qui concerne sa marque Garant, qui propose une large gamme pour tous les domaines d'application, allant de l'usinage et du serrage à la métrologie en passant par les équipements d'atelier. Pour cette dernière famille de produits, Hoffmann Group a d'ailleurs consenti de gros investissements qui se sont révélés très bénéfiques. «Grâce à notre nouvelle plate-forme logistique d'Odelzhausen dédiée aux équipements d'atelier, nous proposons à nos clients un service au meilleur niveau allant de l'assistance technique de planification au montage sur site des différents équipements d'atelier configurables. L'an dernier, nous avons ainsi mené à bien 400 projets internationaux de montages clés en main pour nos clients, chiffre qui illustre notre force dans ce segment » explique Reinhard Banasch, P-dg de Hoffmann Group.